



SOCIÉTÉS SAVANTES

ACADÉMIE DES SCIENCES, BELLES-LETTRES ET ARTS DE LYON. —
Séance du 4 novembre 1890. — Présidence de M. Arloing. —
M. le Président, en l'absence de M. Morin-Pons, fait un compte rendu
sommaire de la part que l'Académie a prise aux fêtes du centenaire de
la naissance de Lamartine, à Mâcon, en déléguant à ces fêtes plusieurs
membres du bureau et notamment M. Morin-Pons, président de la
classe des Lettres, qui a pris la parole au nom de la Compagnie. A ces
fêtes, les deux présidents étaient accompagnés de MM. Bonnel, secré-
taire de la classe des Lettres, Caillemer, Perrin, Bouchacourt et Bleton,
membres titulaires. — Hommages faits à l'Académie : 1° Par M. Beaune,
membre titulaire, d'un volume ayant pour titre : *Fragments de critique
et d'histoire* ; 2° Par M. Justin de Lorendal, d'un recueil de poésies,
intitulé : *Chants du bivouac. Rimes d'un soldat*. — M. le Président fait
ensuite le compte rendu du Congrès international de médecine, qui a
eu lieu, à Berlin, pendant les vacances. Le nombre des membres de ce
congrès s'élevait à plus de 6,000, dont 600 Américains. La communi-
cation faite par M. Koch, au sujet de la curabilité de la phtisie au
moyen de médicaments chimiques, en a été le fait dominant. Mais la